

## Krönungsball im Rathaus



Die Schützen haben im Saal Aufstellung genommen.

Zum Krönungsball laden die St. Sebastianusschützen aus Roisdorf ihre Gäste traditionell ins Bornheimer Rathaus ein. Hier wird viel getanzt auf dem tollen Parkett des Ratssaals, und am späten Abend werden die Lose der umfangreichen Tombola gezogen. 250 sehr gute Preise animieren die Gäste, sich ein Tombola-Los zu besorgen.

In diesem Jahr am Tag des Schutzpatrons der Roisdorfer Schützen, Sebastian, war der Ratssaal, der mit Tischen und Stühlen bestückt war, wieder bis auf den letzten Platz besetzt. Die Schützen hatten mit knapp 300 Gästen gerechnet - und ihre Rechnung war aufgegangen. Nachdem fast alle Gäste ihre Plätze eingenommen hatten, zogen die Roisdorfer Schützen unter dem Kommando ihres Hauptmanns, Bernd Tönneben, geschlossen in den Ratssaal ein. Hier stellten sie sich auf, in Erwartung ihres diesjährigen Schützenkönigspaares, Silke und Christian Rott. Jugendprinz Stefan Förster und Bürgerkönig Günter Fröndgen waren schon zusammen mit den Schützen in den Saal eingezogen. Alle, auch die Gäste applaudierten dem Schützenkönigspaar. Der erste Brudermeister

Hans-Peter Schmidt gab eine kurze Lebens- und Charakterbeschreibung des Königspaares ab. Christian Rott, ein echter Roisdorfer und Rheinischer Lausbub weilt nicht allzu oft in Roisdorf. Er arbeitet als diplomierter Chemiker für eine Schweizer Firma (in Sachen Beton) und ist oft in der ganzen Welt unterwegs. Seine spärliche Zeit in Roisdorf verbringt er mit seiner Familie und mit den Roisdorfer Schützen. So konnte er im letzten Spätsommer Schützenkönig werden. Seit 41 Jahren ist er Mitglied in der Roisdorfer Schützenbruderschaft. Er ist aktiv und lebensfroh. Diese beiden Charaktereigenschaften hat er mit seiner Frau Silke gemeinsam. Sie ist ein Familienmensch, liebt ihre Familie über alles und betrachtet auch die Schützenbruderschaft als Ergänzung zu ihrer Familie.

Das Schützenkönigspaar bekam Gratulationen und Geschenke von allen anwesenden Ortsvereinen (es waren viele Ortsvereine anwesend), von den befreundeten Schützenbruderschaften aus Mehlem, Lengsdorf, Alfter, Brenig und Hersel und von der Abordnung der Sportschützen des Deutschen Bundestags, die ein freundschaftliches Verhältnis zu den Roisdor-



Das Königspaar war dazugekommen.

fer Schützen haben, und auf deren Schießstand immer ihre Schießübungen machen. Nachdem das Königspaar mit seinem Ehrentanz das Tanzen eröffnet hatte, tanzten zunächst die Königspare und die Prinzen der anderen Vereine, dann tanzten alle. Die Musik dazu spielte die Band „Pescaleros“ aus Euskirchen. Der Vorsitzende des Ortsausschusses, Wolfgang Mertgen, der auch Mitglied in der Roisdorfer Bruderschaft ist, nahm an diesem Krönungsball teil ebenso wie der Ortsvorsteher Harald Stadler und

der Bürgermeister Wolfgang Henseler. Teilnehmer war auch Präses Pastor Wolfgang Hages. Diakon Adi Halbach, der jüngst ebenfalls Mitglied in der Schützenbruderschaft geworden war, bekam von Brudermeister Hans-Peter Schmidt den offiziellen Bruderschaftshandschlag. Etwas später kam auch die derzeitige Karnevalsprinzessin Claudia I. mit ihrem Gefolge. Die Prinzessin des Vorjahres, Karola I. war ebenfalls Gast beim Krönungsball im Rathaus. Der Ratssaal gab den Tänzen einen festlichen Rahmen. HA ■